

Comunicado Núm. 228/2023

ATENDEMOS PRIORITARIAMENTE SEGURIDAD, PAVIMENTACIÓN Y ABASTO DE AGUA: RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Iniciará la repavimentación de Lago Winnipeg, anunció el alcalde*
- *Trabajamos para que haya "agua para todos, todo el tiempo, para siempre", subrayó*

Toluca, Estado de México, 23 de marzo de 2023.- Con trabajo Pie a Tierra, atendemos prioritariamente la seguridad, la pavimentación y el abasto de agua en las 48 delegaciones del municipio.

Así lo señaló el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, durante la entrega del puente de Arroyo Cano y el inicio del Programa de Limpieza de Canales y Bordos en la delegación San Buenaventura.

Durante su mensaje, el alcalde subrayó tres importantes acciones estratégicas que está realizando su gobierno para llenar de vida a Toluca: el trabajo de reestructuración del tejido social mediante la Policía Pie a Tierra, el aseo exhaustivo de vialidades primarias a través del Tren de Limpieza, así como el bacheo y repavimentación de calles y avenidas, entre otras que van de la mano, como el alumbrado público.

En este sentido, Martínez Carbajal adelantó que la próxima semana, el viernes, iniciarán los trabajos de reencarpetamiento de la calle Lago Winnipeg, una de las más importantes de la delegación El Seminario y zonas aledañas, como San Buenaventura.

Asimismo, resaltó que el gobierno que encabeza trabaja en un plan hídrico de gran relevancia para la población, el cual permitirá "que no le falte el agua a Toluca en los próximos diez años".

Para ello, destacó el primer edil, el Ayuntamiento realiza la rehabilitación de pozos, convenios con industrias y posteriormente la recuperación de aguas superficiales, en el que, dijo, "vamos a empezar por el Río Tejalpa".

Del mismo modo, Martínez Carbajal hizo un llamado a las y los toluqueños para que "todos cambiemos nuestra relación con el agua" y hacer realidad, juntos, que en la capital mexiquense "haya agua para todos, todo el tiempo, para siempre".

Cabe mencionar que con recursos propios, el Ayuntamiento de Toluca construyó el puente que cruza el Arroyo Cano en la esquina de la calle Natación, obra que, de acuerdo a los propios vecinos, beneficia a por lo menos 15 mil habitantes de las delegaciones San Buenaventura y El Seminario.

Y con el propósito de salvaguardar la integridad física de los habitantes de Toluca y su patrimonio, el gobierno municipal, a través del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

(OAyST) limpiará la cantidad récord de mil metros de líneas y canales a cielo abierto, para prevenir inundaciones.

“Lo que hagamos hoy para prevenir servirá para que a nuestras niñas y niños les vaya mejor”, concluyó el Presidente Municipal de Toluca.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669